



Comunicado 3/2024 RINDHCA
Situación en Bolivia

**COMUNICADO DEL COMITÉ DE COORDINACIÓN DE LA RED DE INSTITUCIONES NACIONALES
PARA LA PROMOCIÓN Y PROTECCIÓN DE LOS DERECHOS HUMANOS DEL CONTINENTE
AMERICANO (RINDHCA) 3/2024**

IRRUPCIÓN DE CUERPOS UNIFORMADOS EN LA SEDE DEL GOBIERNO DE BOLIVIA

La Paz, Bolivia 26 de junio de 2024

La Red de Instituciones Nacionales para la Promoción y Protección de Derechos Humanos del Continente Americano (RINDHCA), expresa su más alta preocupación ante los hechos ocurridos el día de hoy, en donde se registró una irrupción por parte de cuerpos uniformados de algunas unidades del ejército de ese país, en la Casa Grande, sede del Gobierno del Estado Plurinacional de Bolivia.

El Comité de Coordinación de la RINDHCA comparte la preocupación de la Defensoría del Pueblo de Bolivia (DPB), pues dichos actos atentan contra el Estado Democrático de Derecho y ponen en riesgo la institucionalidad en ese país. Al mismo tiempo, se une al llamado de la comunidad internacional, a fin de que respetar el orden constitucional, el sistema democrático y el los derechos humanos.

Finalmente, se insta a respetar y facilitar plenamente el mandato de la Defensoría del Pueblo de Bolivia, como garantía de salvaguarda de los derechos de la población.

La Red de Instituciones Nacionales para la Promoción y Protección de Derechos Humanos del Continente Americano (RINDHCA) es una instancia dedicada a promover una cultura de respeto de los derechos humanos, fortalecer el reconocimiento y el cumplimiento de los compromisos internacionales de los Estados en esta materia, contribuir al desarrollo democrático y la vigencia de los derechos fundamentales como columnas principales del Estado de derecho en las Américas, en consonancia con los Principios de París.

ATENTAMENTE

EL COMITÉ DE COORDINACIÓN DE LA RINDHCA